

Ministra del Interior

Toha responde a fiscal de Venezuela: "¿Le molesta que haya 306 detenidos del Tren de Aragua?"

"A nosotros, mientras más se detiene, mientras más bandas se desbaratan, mientras más criminales se encuentran, mejor nos parece", dijo.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, entró a la polémica con el régimen de Nicolás Maduro, luego de que en la formalización de individuos vinculados a "Los Piratas" (célula del Tren de Aragua), se aludiera al testimonio de un testigo reservado quien involucró al ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, con el crimen de Ronald Ojeda.

Según lo expuesto por el fiscal Héctor Barros, el secuestro del exmilitar disidente del régimen de Maduro- fue ordenado por Cabello tras llegar a un acuerdo con Héctor "El Niño" Guerrero, principal líder del Tren de Aragua. El pago se habría realizado en Perú.

Conocida esa versión, que publicó La Tercera, el fiscal general del régimen de Maduro, Tarek William Saab, acusó que "no hay Fiscalía más pirata en el mundo que la chilena". Saab también apuntó a que el caso es "una falsa bandera que el Estado chileno encubrió". "Nosotros enviamos dos directores nuestros en base a coordinación con la Fiscalía Nacional chilena. Yo me comuniqué con el fiscal general y ¿sabe qué ocurrió? No lo recibieron. ¿Por qué no nos permitieron revisar las pruebas de los expedientes? ¿Por qué? Porque no hay Fiscalía más pirata en el mundo que la chilena".

Como se sabe, el fiscal nacional Angel Valencia no ha descartado pedir la extradición de Cabello si se confirma que estuvo tras la muerte de Ojeda. Y el Gobierno de Boric ha planteado la idea de acudir a tribunales internacionales.

La ministra Tohá cuestionó: "No sé lo que les molestará (a Saab) del trabajo de la Fiscalía ¿Le molestará que hay 306 detenidos del Tren de Aragua? ¿Le molestará que algunos de ellos, cuando se arrancan de Chile, los perseguimos más allá de nuestras fronteras? ¿Le molestará que en el último tiempo ha habido una cantidad de operativos, tanto con Carabineros como por la PDI, respecto a grupos de crimen organizados? ¿Que han



desbaratado bandas una y otra vez?".

"A nosotros, dijo la jefe da gabinete, mientras más se detiene, mientras más bandas se desbaratan, mientras más criminales se encuentran, mejor nos parece el trabajo que se realiza", agregó.

"Quizás será necesario tomar otros pasos más"

Además, reiteró las acciones que tomará el Gobierno a medida que avanza la investigación por el crimen del ex teniente Ojeda. "Hemos estado en coordinaciones con la Cancillería y con la Fiscalía. Y

hay una cosa que ya está definida, que es compartir la información que hay de esta investigación con el Tribunal Penal Internacional".

Eso sí, subrayó que "estamos evaluando porque la investigación está en curso todavía. Hay seis meses antes del juicio. Y en la medida que esto vaya avanzando, quizás va a ser necesario tomar otros pasos más. Entonces, los detalles de cómo vamos a actuar respecto a esta entrega de información se están trabajando (...) y vamos a tener ya novedades más precisas durante el mes".

FUNDACIÓN

 NIÑO&PATRIA

Ayúdanos a construir un mejor futuro para las niñas, niños y adolescentes que más lo necesitan

HAZTE SOCIO
+56 9 9432 8174

@ninoypatria
 Fundación Niño y Patria
www.fundacionninoypatria.cl